



## España intenta rearmarse

- ▶ **Xabi Alonso** "Este grupo se ha ganado el derecho a confiar en él"
- ▶ **Cristiano, a escena** Duelo de altura entre Portugal y Alemania
- ▶ **Italia enamora** Prandelli triunfa desde el toque

PÁGINAS 41 A 48

## Márquez imbatido: siete de siete

El campeón mundial también vence en Montmeló **PÁGINA 49**



# Una gestora asume un PSC sin liderazgo ni proyecto definido

### La alcaldesa de Santa Coloma agrava la situación al rechazar dirigir la formación catalana

La salida de Pere Navarro de la primera secretaría ha dejado al Partit dels Socialistes de Catalunya (PSC) hundido en la peor crisis de su historia. El partido, dirigido desde ayer por una gestora, nave-

ga sin rumbo y sin un líder con proyecto de futuro claro, en pleno debate soberanista catalán, tras el inesperado paso atrás de la alcaldesa de Santa Coloma de Gramenet, Núria Parlon, cuya candidatura para dirigir la formación había sido bendecida por la mayoría del aparato. Esgrimió para ello un argumento idéntico al que la presidenta de Andalucía, Susana Díaz, empleó para apearse de la carrera por el liderazgo del PSOE. Se debe, dijo, a su municipio, labor que considera incompatible con la de cabeza del partido.

Esta decisión dejó descolocados a los socialistas catalanes, reunidos ayer en consejo nacional. Solo un histórico del aparato, Miquel Iceta, se ofreció para liderar una formación con dos almas enfrentadas: la que apoya el soberanismo y la que no. Lo dijo Navarro en su despedida: "El PSC fue diseñado para no tener que escoger entre padre y madre, entre Cataluña y España". El PSC elegirá el 13 de julio primer secretario, en votación abierta, y en el congreso del día 20 a una nueva dirección. **PÁGINAS 10 A 12**

## Las rentas altas recuperan el terreno perdido durante la crisis

El valor de las sicavs, las sociedades de inversión de capital variable que son el vehículo de inversión preferido por las personas más acaudaladas, se ha recuperado a niveles previos a la crisis, según datos de la CNMV. Al cierre del primer trimestre, su patrimonio era de 28.781 millones de euros, un ritmo que, de mantenerse, permitiría cerrar el año cerca de su máximo histórico de 31.481 millones, alcanzado en 2007. **PÁGINA 22**

## Depuradoras abandonadas, millones por el desagüe

J. A. AUNIÓN, Madrid

Decenas de depuradoras están abandonadas o a medio construir, tras inversiones públicas millonarias. Solo en Guadalajara cinco fueron paralizadas en 2011; de ellas tres han sido saqueadas. La UE tiene abiertos tres procesos contra España por incumplir la normativa de depuración. **PÁGINA 33**



**LOS EXTREMISTAS SUNÍES SIEMBRAN EL TERROR EN IRAK.** Los radicales suníes del Estado Islámico de Irak y el Levante se atribuyeron ayer el asesinato de 1.700 soldados iraquíes en su campaña de terror para abatir al Gobierno de la mayoría chií. / AP **PÁGINAS 2 Y 3**

# Un verdugo entrena en Siria a los yihadistas españoles

### La Audiencia Nacional ultima una orden de búsqueda y captura

JOSÉ MARÍA IRUJO  
Madrid

Un líder militar del grupo Estado Islámico de Irak y el Levante es el encargado de recibir y entrenar en Siria a los yihadistas españoles reclutados en Ceuta y Melilla para luchar contra el Ejército del presidente sirio, Ba-

char el Asad, y el Gobierno de Nuri al Maliki en Irak.

El terrorista, de origen tunecino, ha sido identificado por la Unidad Central de Información Exterior de la policía española. Un vídeo, que puede verse en elpais.com, muestra al hombre matando a sangre fría a siete personas en la plaza pública de

Al Atarib, una localidad a 30 kilómetros de Alepo. El adiestrador aparece en las imágenes con el rostro cubierto porque la muchedumbre que lo rodea graba el asesinato con teléfonos móviles. La Audiencia Nacional está tramitando ya una orden de búsqueda y captura del extremista. **PÁGINAS 16 Y 17**

## VACACIONES

<b>LANZAROTE</b> VUELO + HOTEL 8 DÍAS / 7 NOCHES <b>202€</b>	<b>CERDEÑA</b> VUELO + HOTEL 8 DÍAS / 7 NOCHES <b>149€</b>
---	---

**LOGITRAVEL.com**  
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

# Alumnos falsos y clases ficticias para financiar patronales y sindicatos

ÁLVARO DE CÓZAR  
PILAR ÁLVAREZ, Madrid

Miles de millones de euros se han desviado en los últimos 30 años de los cursos de formación de desempleados y trabajadores, que gestionan las comunidades autónomas y el Servicio Público de Empleo Estatal con cuotas de la Seguridad Social y fon-

dos europeos. El Ministerio de Empleo estudia una nueva reforma para evitar los abusos de los que hasta ahora se han beneficiado varias asociaciones empresariales, sindicatos e incluso algún partido político. Tanto en Andalucía como en Madrid la justicia investiga una posible desviación ilícita de fondos para formación. **PÁGINAS 14 Y 15**